

Sitzung der Bezirksvertretung Sennestadt am 11.04.2024
Antwort zur Anfrage der SPD Fraktion
Drucksachen Nr. 7772/2020-2025
Müll im Umfeld von MC Donalds und Subway

Text der Anfrage:

Die SPD Fraktion bittet die Verwaltung zu klären, ob das Unternehmen MC Donalds seiner Verpflichtung der Müllentsorgung weiterhin nachkommt.

Begründung:

Als das Unternehmen MC Donalds seinen Standort in Sennestadt in Betrieb nahm, wurde seitens des Unternehmen gleichzeitig die Verpflichtung eingegangen, den durch Kunden verursachten Müll in einem Radius von 200 Metern um den Standort regelmäßig und zeitnah zu entsorgen. Des Weiteren bitten wir um Klärung, ob diese Vereinbarung auch mit dem neuen Imbiss Anbieter Subway getroffen wurde.

Antwort

In der Stellungnahme zu Verpackungsabfällen in Bielefeld Sennestadt vom 08.05.2009 hat sich der Betreiber der McDonald´s Filiale freiwillig verpflichtet täglich im näheren Umkreis des Restaurants Verpackungsabfälle zu beseitigen. Ein Radius von 200 Metern ist aus der Verpflichtung nicht zu erkennen. Ferner hat er sich zusätzlich verpflichtet, zweimal wöchentlich eine definierte Strecke (Von der Hansestraße bis zur Paderborner Straße und zurück) von Verpackungsabfällen zu befreien. Eine Kontrolle durch das Bezirksamt Sennestadt erfolgt nicht.

Nach Rücksprache mit den Mitarbeitern des UWB ist keine große Vermüllung festzustellen. Ab und zu werden Becher gefunden, deren Herkunft zuzuordnen ist, aber es gibt keine besonderen Auffälligkeiten. Es kann also davon ausgegangen werden, dass der Betreiber seiner Verpflichtung weiterhin nachkommt.

Mit dem Inhaber des Subway-Restaurants ist keine Vereinbarung getroffen worden.

I. A.

Brinkmann
